

高齢者安全安心ネットワーク No. 10

下関市で医療費還付名目の うそ電話詐欺発生！

6月18日、下関市で市役所職員等をかたる医療費還付名目のうそ電話詐欺事件が発生しました。

事案概要については次のとおりです。

事案の概要

本年6月18日午前10時ころ、下関市居住のAさん（80歳代、女性）方に、市役所保険年金課の職員を名乗る男から、

医療費の還付金が3万2,890円あります。
手続きがされていないので金融機関に回しました。

等と電話があり、金融機関職員を名乗る男から、

医療費の還付金の手続きが来ています。

ATMに行ってください。

等と電話があったものです。

話を信用したAさんは、最寄りのスーパーのATMに行ったところ、金融機関職員を名乗る男から電話がかかり、相手の指示されるがままATMを操作して、相手の口座に現金約50万円を送金してだまし取られたものです。



☆ 犯人は、「**携帯電話**」、「**キャッシュカード**」を持ってATMに行くように指示します。

☆ 行政機関が「**保険料の払戻し**」、「**医療費の還付**」でATMの操作を依頼することはありません。

☆ ATMコーナーで携帯電話を使用しながら手続きをしている方は被害に遭われている可能性がありますので積極的な声かけをお願いします。

※ うそ電話詐欺

これまで「**特殊詐欺**」の呼称を使用していたが、県民に分かりやすく、ストレートに伝わるよう改称したもの



みんなでつくろう 安心やまぐち
～ 子供、女性、高齢者を守ろう ～

